



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Dans-la-Manche-les-anti-THT-pique>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Dans la Manche, les anti-THT pique-niquent chez RTE (Réseau de transport d'électricité)**

7 novembre 2011

Dans la Manche, les anti-THT pique-niquent chez RTE (Réseau de transport d'électricité)

Samedi matin, une soixantaine de militants anti-nucléaires ont investi une propriété récemment rachetée par RTE (Réseau de transport d'électricité) pour la réalisation de la ligne à très haute tension Cotentin Maine. Mis en demeure de quitter les lieux sous peine de voir l'huissier dresser un constat, les militants ont continué de dénoncer « l'attitude des maires des petites communes qui acceptent l'argent du plan d'accompagnement de projet. Les gens vendent leur maison à RTE, les communes se vident, et dans le même temps, les municipalités se battent pour garder leur école, leurs commerces. C'est contradictoire. »